

Offenes Adventcafé in der Kita St. Aegidius



Am Freitag, den 13.12.2024 fand das offene Adventskaffee des Kindergartens in der Kita Sankt Aegidius statt. Liebevoll von den Kindern eigens gestalteten Weihnachtsbaumschmuck verzierte bereits den am Eingang hell erleuchteten Tannenbaum und lud so zu einem kurzweiligen Nachmittag ein.

Die Räumlichkeiten der Sonnengruppe im Dachgeschoß hießen alle Besuchenden in die für den Anlass eigens geschmückte Adventscafeteria willkommen. Neben selbstgebackenen Weihnachtsplätzchen, die die Kindergartenkinder bereits zuvor alle gemeinsam in Kleingruppen in der Kita-Küche gebacken und verziert haben, wurde Kinderpunsch, Tee und Kaltgetränke gereicht. Hier gab es ausreichend Raum für Begegnung zwischen Eltern, Erziehern und Kindern. Wer es etwas kreativer an diesem Nachmittag angehen wollte, konnte das Bastelangebot für Erwachsene in der Mondgruppe des Erdgeschosses der Kita annehmen. Die Sternengruppe im Untergeschoß lud Groß und Klein zum regen Stumpfenkerzenverziern ein. Nach Herzenslust wurden hier mit bunten Wachsplättchen Motive ausgestanzt und Kerzentattoos geklebt.

In der Mehrzweckhalle der Kita lud Juliane Piel mit ihrer für diesen Anlass eigens geschriebenen musikalischen Kurzgeschichte ein. Unter dem Titel „Die Reise des kleinen Sterns zu Weihnachten“ wurde mit viel Liebe zum Detail ein interaktives Stück dargeboten, in dem die Kinder aktiv die Reise des kleinen Sterns begleiten durften und mit passenden Weihnachts- und Winterlieder zum Mitsingen animiert wurden. Ein ganz besonderer Dank gilt neben der Autorin unserem Musiker Max Scheer, der mit seiner Gitarre die musikalische Untermalung des Stücks klang- und stimmungsvoll begleitet hat. Wirklich ein Highlight für alle Besuchenden!

Abschließend wurde in der Kirche Stankt Aegidius Andacht gefeiert. Unter dem Motto „heilige Lucia“, dessen Namenstag ebenfalls auf den 13.12. fällt, zogen die Vorschulkinder „schlauen Delfine“ mit Kerzengläsern in der Hand zu weiteren musikalischen Gitarrenklängen „Wir sagen euch an den lieben Advent“ ein. Als Symbol des Lichtes in mitten des dunklen Winters trug ein Kind einen Lichterkranz auf dem Kopf, wie es die Namenspatronin Lucia eins tat, und wurde unter dem Gesang der „schlauen Delfine“ zum Lucia-Lied zum Altar begleitet. Dort wurde im Anschluss gemeinsam der Lichtertanz um den Altar aufgeführt. Ein herzliches Dankeschön an dieser Stelle an Herrn Diakon Stephan Schwarz,

der den stimmungsvollen Wortgottesdienst gehalten und die Kinder um den Altar willkommen geheißen hat.

Rund um war es ein toller, lebendiger, Herz erfüllender Nachmittag Dank dem großen Eifer, viel Energie und Engagement jedes einzelnen Teammitgliedes der Kita St. Aegidius. Wir sagen Danke und freuen uns schon jetzt auf das nächste Mal, wenn die Kita zum offenen Adventskaffee einlädt.



Christina Prinz-Koopmann